
Genetic Mechanism of Mandong 1 Tight Gas Reservoir in Tarim Basin
 
" /> 

 
  文章检索  

  期刊订阅   Email Alert 
 

 

     

     首页 |  投稿指南 |  期刊订阅 |  广告合作 |  下载中心 |  联系我们 |  期刊介绍 |  编委会 |  English Version 

天然气地球科学

天 然 气 地 质 学   最新目录| 下期目录| 过刊浏览| 高级检索   |  

塔里木盆地满东1致密气藏成因机制

李 峰 ,姜 振 学 ,肖 中 尧 ,李 卓 ,张 莺 莺 ,袁 文 芳 ,曹 少 芳 

1.中国石油大学(北京)油气资源与探测国家重点实验室，北京 102249; 
2．中国石油大学(北京)非常规天然气研究院，北京 102249; 
3．中国石油塔里木油田公司勘探开发研究院，新疆 库尔勒 841000| 
4．重庆地质矿产研究院，重庆 400042

Genetic Mechanism of Mandong 1 Tight Gas Reservoir in Tarim Basin
 
LI Feng， JIANG Zhenxue， XIAO Zhongyao,LI Zhuo， ZHANG Yingying,YUAN Wenfang,CAO Shaofang


(1.State Key Laboratory of Petroleum Resources and Prospecting,China University of Petroleum,Beijing 102249,China| 
2.Institute of Unconventional Natural Gas Research,China University of Petroleum,Beijing 102249,China|
3.Research Institute of Exploration & Development,Tarim Oilfield Company,PetroChina,Korla 841000,China|
4.Chongqing Institute of Geology and Mineral Resources,Chongqing 400042,China)

 

Copyright© 2009 天然气地球科学 编辑部

Add: 甘肃省兰州市天水中路8号 (730000)Tel:(0931)8277790 Email:geogas@lzb.ac.cn

技术支持: 北京玛格泰克科技发展有限公司

摘要 图/表 参考文献 相关文章 (15) 


